

## ABSTRAK

**Dyahanny Umm I'timamah, 1191040037, 2023.** “*Pengaruh Pola Asuh Orang Tua Pekerja Pabrik Terhadap Akhlak Madzmumah pada Remaja (Studi Kuantitatif Pada Siswa di SMA Darul Fatwa Jatinangor Sumedang)*”

SMA Darul Fatwa merupakan sekolah berbasis pesantren yang lokasinya berdekatan dengan kawasan industri. Tak sedikit siswa-siswi di SMA Darul Fatwa memiliki orang tua yang bekerja di pabrik.

Orang tua pastinya memiliki pola asuh yang berbeda terhadap anaknya, Pola asuh merupakan suatu cara terbaik yang ditempuh orang tua dalam mendidik, membimbing, dan mendisiplinkan anak-anaknya, pola asuh adalah salah satu bagian terpenting dalam suatu keluarga, dimana anak akan berproses dan belajar bertingkah laku sesuai harapan dan standar sosial. Namun terkadang, waktu yang dimiliki orang tua dalam memperhatikan anaknya terjadi secara tidak maksimal, karena orang tua sibuk dengan pekerjaannya.

Tujuan dari penelitian ini adalah 1) Untuk mengetahui pola asuh yang diterapkan orang tua pekerja pabrik pada anaknya yang bersekolah di SMA Darul Fatwa. 2) Untuk mengetahui profil *akhlak madzmumah* siswa SMA Darul Fatwa. 3) Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh pola asuh terhadap *akhlak madzmumah* pada remaja di SMA Darul Fatwa. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif, dimana penelitiannya menggunakan instrumen-instrumen formal, bestandar, bersifat mengukur, serta data-data dalam penelitiannya disajikan dalam bentuk angka-angka dengan metode regresi linear.

Berdasarkan hasil penelitian, mayoritas remaja di SMA Darul Fatwa menerima pola asuh demokratis dengan persentase sebesar 52%. Peneliti menambahkan data berupa wawancara, dimana orang tua siswa ini memberikan pola asuh secara demokratis, berarti pola asuh yang diterapkan orang tua pekerja pabrik tergolong memadai walau sibuk bekerja. Walaupun mayoritas remaja menerima pola asuh baik, tetapi mereka masih melakukan perilaku-perilaku tercela (*akhlak madzmumah*) yang digolongkan pada dua kelompok, pertama maksiat lahir dan kedua maksiat batin dengan persentase sebesar 32,5% berada pada kategori sedang dan 25% berada pada kategori tinggi.

Berdasarkan hasil analisis pengaruh pola asuh orang tua terhadap *akhlak madzmumah* kepada siswa di SMA Darul Fatwa bahwa keduanya memiliki pengaruh yang signifikan. Nilai korelasional sebesar  $-0,416 > 0,312$ . Nilai korelasional bersifat negatif artinya semakin baik pola asuh yang diterapkan orang tua maka akan semakin menurun *akhlak madzmumah* pada remaja. Sedangkan, nilai regresi  $t$  hitung sebesar 7,965 dengan tingkat signifikan sebesar  $0,008 < 0,05$  dan pola asuh memberikan sumbangan pengaruh kepada *akhlak madzmumah* sebesar 15,2%, itu artinya 84,8% *akhlak madzmumah* dipengaruhi oleh variabel diluar penelitian.

**Kata Kunci:** Akhlak Madzmumah, Pola Asuh Orang Tua, Siswa